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こ
の
Ｓ
Ｃ
経
営
士
会
ニ
ュ
ー
ス
で
は
、
各
ブ
ロ
ッ

ク
で
の
活
動
や
例
会
の
様
子
を
定
期
的
に
紹
介
し
て

い
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
今
回
は

８
月
23
日

（
木
）
に
開
催
さ
れ
た
「
夏
の
例
会
」
に
つ
き
ま
し

て
、
関
東
・
甲
信
越
ブ
ロ
ッ
ク
の
若
宮
淳
子
さ
ん

（
15
期
・
三
井
不
動
産
商
業
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
株
式
会

社
）
に
レ
ポ
ー
ト
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
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【

夏
の
例
会

】
レ
ポ
ー
ト

Ｓ
Ｃ
経
営
士
会
「
夏
の
例
会
」
は
、
ベ
ス
ト
セ

ラ
ー
「
ア
マ
ゾ
ン
・
エ
フ
ェ
ク
ト
」
の
著
者
・
デ
ジ

タ
ル
シ
フ
ト
ウ
ェ
ー
ブ
社
長

鈴
木
康
弘
氏
に
ご
講

演
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

当
日
は
残
暑
厳
し
い
中
で
し
た
が
、
85
名
と
い
う

多
数
の
参
加
者
で
Ｓ
Ｃ
協
会
会
議
室
は
熱
気
に
溢
れ

る
状
況
と
な
り
ま
し
た
。

鈴
木
氏
は
、
も
と
も
と
Ｓ
Ｅ
と
し
て
シ
ス
テ
ム
開

発
や
顧
客
サ
ポ
ー
ト
に
従
事
し
た
後
、
ソ
フ
ト
バ
ン

ク
に
て
営
業
、
新
規
事
業
企
画
に
携
わ
り
、
99
年

ネ
ッ
ト
書
籍
販
売
会
社
、
イ
ー
・
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
・

ブ
ッ
ク
ス
を
設
立
し
、
１
４
年
セ
ブ
ン
＆
ア
イ
Ｈ
Ｌ

Ｄ
Ｇ
Ｓ
執
行
役
員
Ｃ
Ｉ
Ｏ
就
任
、
１
７
年
デ
ジ
タ
ル

ソ
フ
ト
ウ
ェ
ー
ブ
設
立
、
同
社
代
表
取
締
役
社
長
に

就
任
さ
れ
て
い
ま
す
。

“
世
界
は
「
Ｖ
Ｕ
Ｃ
Ａ
ワ
ー
ル
ド
」
に
突
入
し

た
！
”
“
ネ
ッ
ト
フ
ァ
ー
ス
ト
か
ら
カ
ス
タ
マ
ー

フ
ァ
ー
ス
ト
へ
、
”
“
デ
ジ
タ
ル
シ
フ
ト
と
は
制
約

か
ら
解
放
さ
れ
る
こ
と
、
”
イ
ン
パ
ク
ト
の
あ
る

キ
ー
ワ
ー
ド
と
と
も
に
、
デ
ジ
タ
ル
シ
フ
ト
戦
略
に

つ
い
て
、
象
徴
と
し
て
の
ア
マ
ゾ
ン
を
事
例
と
し
お

話
し
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ア
マ
ゾ
ン
に
つ
い
て
は
、
ネ
ッ
ト
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ

や
最
近
で
は
ア
マ
ゾ
ン
エ
コ
ー
な
ど
の
端
末
に
よ
る

顧
客
戦
略
で
な
じ
み
が
あ
り
ま
す
が
、
い
ま
や
Ｉ
Ｔ
、

金
融
、
製
造
、
ロ
ジ
ス
テ
ィ
ッ
ク
等
々
に
事
業
は
広

が
り
、
ホ
ー
ル
フ
ー
ズ
買
収
、
ト
イ
ザ
ら
ス
倒
産
等

経
済
に
大
き
な
イ
ン
パ
ク
ト
を
与
え
て
い
る
状
況
が
、

「
ア
マ
ゾ
ン
・
エ
フ
ェ
ク
ト
」
と
い
わ
れ
て
い
ま
す
。

ご
講
演
の
中
で
は
、
ア
マ
ゾ
ン
は
ネ
ッ
ト
か
ら
事
業

を
ス
タ
ー
ト
し
始
め
た
企
業
で
す
が
、
現
在
は
「
ア

マ
ゾ
ン
・
ブ
ッ
ク
ス
」
と
い
う
リ
ア
ル
店
舗
が
展
開

さ
れ
、
い
わ
ゆ
る
ネ
ッ
ト
か
ら
リ
ア
ル
店
舗
へ
の
移

行
で
あ
り
、
現
在
日
本
企
業
の
多
く
が
取
り
組
ん
で

い
る
リ
ア
ル
店
舗
か
ら
ネ
ッ
ト
販
売
へ
の
逆
ベ
ク
ト

ル
を
推
進
し
て
い
る
こ
と
や
、
鈴
木
氏
自
ら
は
「
オ

ム
ニ
チ
ャ
ネ
ル
」
の
事
業
を
セ
ブ
ン
＆
ア
イ
グ
ル
ー

プ
時
代
に
立
ち
上
げ
、
「
ネ
ッ
ト
と
リ
ア
ル
の
融

合
」
の
先
駆
者
で
も
あ
る
こ
と
か
ら
、
よ
り
具
体
的

例会参加者の感想④
特に印象に残ったのは以下の点でした。

・情報量の膨大化と個々の処理能力の限界のギャップから生じる嗜好の「億人億色」化
・バーチャルの側からリアルを見てみるとヒントがある
・バーチャルをリアルでやると失敗する
（ex.amazonもホールフーズ買収、amazon goなどリアルではリアルを徹底追求）
・成長企業の戦略数はプロジェクト数とイコール
（成功するのは千三つ感覚でとにかくトライアル＆エラーするという意味か）
・大切なのはトップの（変化に対応する）決意と企業家的人材 など刺激＆勉強になりました。

例会や各ブロックの活動には、SC経営士の皆様はどなた
でも（所属ブロックに関わらず）ご参加が可能です。興味
を持たれた方は、是非今後のイベントへご参加下さい。
また各ブロックの活動を今後のニュースで紹介させて頂

きたいと考えておりますので、ぜひ活動時の画像や報告文
を業務広報グループまでご提供ください。宜しくお願い致
します。

例会参加者の感想②
非常に胸落ちする内容で、参加してよかったと思います。ＥＣ

とリアルを両方ご存知の方のお話は大変参考になりました。
懇親会については会場の地型のせいか、コミュニケーションが

とりにくい印象でした。

例会参加者の感想③
今回の鈴木康弘氏の講演は、本人の知名度、ニュース性、携

わっている事業内容から、多くのSC経営士にとって非常に興味深
く、関心が高かったと思います。質疑のところで、セブン時代の
エピソードも聞くことができて楽しかったです。今後も著名なと
いうよりはニュース性のある人の話を聞いてみたいと思います。

例会参加者の感想①
日ごろSC業界の人の話を聞く機会はあるが、デジタルに関する

話を聞く機会がないので勉強になった。個人ブランドを持つ人、
起業家資質を持つ人が求められる時代であるとのことに、納得し
たと同時に難しさを感じた。

な
事
例
を
知
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

鈴
木
氏
の
ス
ト
ー
リ
ー
に
は
ま
さ
に
今
シ
ョ
ッ
ピ

ン
グ
セ
ン
タ
ー
が
抱
え
て
い
る
課
題
、
Ｅ
コ
マ
ー
ス

に
よ
る
来
館
者
減
少
、
ネ
ッ
ト
と
リ
ア
ル
店
舗
と
の

融
合
に
対
し
て
日
本
企
業
は
何
を
す
べ
き
か
の
大
き

な
ヒ
ン
ト
が
隠
さ
れ
て
い
る
よ
う
に
思
い
ま
す
（
詳

し
く
は
本
に
書
か
れ
て
い
ま
す
の
で
ま
だ
お
読
み
で

な
い
方
は
是
非
と
も
）
。

懇
親
会
も
大
盛
況
で
、
鈴
木
氏
に
も
ご
参
加
い
た

だ
き
、
知
見
の
共
有
と
懇
親
を
深
め
る
充
実
し
た
時

間
で
あ
っ
た
と
思
い
ま
す
。
私
は
幸
運
に
も
お
話
し

す
る
チ
ャ
ン
ス
が
あ
り
ま
し
た
の
で
、
日
本
企
業
の

意
識
は
ま
だ
ま
だ
進
ん
で
い
な
い
状
況
や
、
Ｉ
Ｔ
に

強
い
人
材
の
育
成
に
つ
い
て
ご
質
問
を
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
が
、
い
ろ
い
ろ
な
ヒ
ン
ト
を
い
た
だ
き

非
常
に
参
考
に
な
り
ま
し
た
。

今
、
旬
な
話
題
を
共
有
し
つ
つ
業
界
内
交
流
を
深

め
る
、
と
い
う
Ｓ
Ｃ
経
営
士
会
な
ら
で
は
の
貴
重
な

機
会
で
あ
っ
た
と
思
い
ま
す
。

・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・
・



【編集後記】

西日本豪雨により被災されたみなさま、 北海道地震により被災されたみ

なさまに、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧を祈念申し

上げます。

さて、２０２０年オリンピック・パラリンピック東京大会まで、あと２年を切りまし

た。東京ミッドタウン日比谷や東京ソラマチでは、マスコットデビューや

カウントダウンのイベントが開催され、メディアにも連日のように取り上げられ

るなど、アスリートはもちろん、大会関係者の機運も日々、高まってきたよう

に感じます。一方で、普段我々が向き合うショッピングセンターのスタッフや

お客様はというと、我々も含め、まだそれには至っていないというのが実情で

はないでしょうか。

公式スポンサーの強力な支援によって成り立つオリンピック・パラリンピック

は、そのブランド使用に厳しい制限（https://tokyo2020.org/jp/copyright/）があるの

は事実ですが、地域に根差したショッピングセンターだからこそ、お客様と、

スタッフと、共感できる スポーツの魅力もあるかもしれません。次号以降、

そんなアイディアにもつながるコラムにしていきたいと思います。どうぞよろし

くお願いいたします。

（担当：今井）

新連載Ⅰ ～LINK～ 経営士の輪

【紹介者】

第1回目登場の沢辺さんを紹介するのは、業務・広報グループの

新出です。会社で私の隣の席に座っている、最も身近なＳＣ経営

士をご紹介します！

この連載では、全国あるいは世界で活躍するSC経営士の皆様を、

リレー形式で紹介させて頂きます。

記念すべき第1回目にご登場頂くのは「沢辺 亮さん」です！

沢辺 亮
株式会社東急モールズデベロップメント

（SHIBUYA109ｴエンタテイメント出向）

SHIBUYA109のオムニチャネル推進とマー
ケティング全般を担当しています。
趣味は、筋トレ・ゴルフ・日焼けです。

小学校4年生～中学校1年生までタイに住ん
でいた影響で、いずれはタイに住みたいと
思っているくらいタイが好きです。

SC協会では、次世代ＳＣテクノロジー研究
会に参加しています。

Facebook：
https://www.facebook.com/ryo.sawabe
Mail：
Ryou.sawabe@shibuya109.co.jp

新連載Ⅱ 今、見ておくべきSC

この連載では、SCマニアを自称する編集部・中山が、「仕事が忙

しくて最近のSCを見に行けていない」「商業から外れていて業務時

間中にSCを視察できない」といった方に向けて、“わざわざ時間を

作って見に行く価値のあるSC”を紹介します。

第1回目に紹介するのは「ジョイナステラス二俣川」です！

神奈川県西部を走る相鉄線・二俣川駅。乗降客数8万人のこの駅上

に2018年4月に開業したのがジョイナステラス二俣川。開業日には

予想をはるかに上回る10万人もの入館者が訪れ、地元出身著名モデ

ルも来訪。開店時には、2,000名以上の長蛇の列ができました。

相鉄グループは、今後の東急線相互直通運転を見据え駅舎もリ

ニューアル。地域住民にとっても待望の駅上商業施設となりました。

駅直結で有数の売上高を誇るドン・キホーテ、南口には大型の西

友もあり、食物販の充実度は準郊外では必見レベルです。加えて、

多種多彩なイベントや近隣保育園を巻き込んだ連携施策など、今秋

の駅上開業を控えまちのシンボルとして今後も目が離せない注目Ｓ

Ｃです。

（担当:中山）

所在地：神奈川県横浜市旭区二俣川2丁目50番地14

運営 ：株式会社相鉄ビルマネジメント

◆所属先や部署・役職などに変更があり

ましたら、お知らせください。

◆「SC経営士ニュース」に対するご意

見・ご感想につきましては、こちらにお

願いします。

SC経営士会 業務広報グループ 田部井

ktabei@gms.tokyo-dome.co.jp

日本SC協会 SC経営士会事務局

sckeieishikai@jcsc.or.jp
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今年もSC経営士試験がいよ
いよ始まります。

第27期(2018年度)一次試
験は9月7日(金)に、東京/
大阪会場で実施されました。

どんな仲間が経営士会に加
わるのか、楽しみですね！
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